北部地区(秩父)人権教育実践報告会

令和5年7月31日(月) 会場:秩父市歴史文化伝承館

1 全体会の概要

(1) 開会行事

ア 開会の言葉 実行委員会副委員長

イ 挨拶 北部教育事務所秩父支所長

実行委員会委員長

秩父市長

ウ 登壇者紹介

エ 情報提供 人権教育課資料(書面による)

オ 閉会の言葉 実行委員会副委員長

(2) 人権作文発表

・「いじめ」 横瀬町立横瀬小学校 第6学年・「命の大切さ」 秩父市立尾田蒔中学校 第3学年

(3) 人権作文の表彰・講評 実行委員会委員長

2 分科会の概要

力付去の例子	and the second
分科会名	実 践 報 告
女性(男女平等) 高 齢 者	○秩父市立荒川西小学校における人権教育の取組~男女平等の意識を高める人権教育の推進~○秩父市立大田小学校における人権教育の取組~高齢者との交流を通した、人権教育の推進~
障害のある人 外 国 人	○秩父特別支援学校における人権教育の取組~障害のある人の人権を尊重する教育の推進~○皆野町立国神小学校における人権教育の取組~外国人との共生に向けた相互理解の推進~
子 供 同 和 問 題	○秩父市立荒川中学校における人権教育の取組~子供の人権を尊重する教育活動の推進~○横瀬町の同和教育を含めた人権教育の取組

3 参加者の意見など

- (1) 人権作文入選者の発表は実体験をもとにした内容でした。素晴らしい発表が聞けて大変よかったです。人権作文は具体的な内容が心を打ち、子供の素直な心で書かれたものは人に訴えると感じました。
- (2)様々な学校での人権の実践を知ることができました。他校での良い取組は真似していきたいです。教材を自作している取組を聞き、自校でも開発していきたいです。
- (3)様々な人との関わりを多くもつことで、他者の気持ちを想像し、思いやりの気持ちをもてると感じます。知らないと一歩踏み出すこともできないので、人権教育についても学び続けていくことが学校教育の使命だと思います。
- (4) 市町からの情報提供や企業の方を招いての情報提供なども違った発見があると思うので取り入れてもらいたいと思いました。

